Le HBCG en mode Téléthon



Des seniors filles solidaires pour le dernier match d'Aurélie Moëtte.

Ce week-end, le Hand-ball sud Gâtine (HBGC) était en mode Téléthon samedi soir, au complexe sportif intercommunal de Mazières-en-Gâtine.

Aurélien Sthemer confie : « le premier match de nos filles de moins de 13 ans à un goût de victoire, certes par forfait mais victoire quand même, elles terminent 10 - 0 face à Moncoutant/Bressuire. Les seniors garçons sont venus à bout de Parthenay sur le score de 26 - 21, ils restent donc sur le podium. Pour les seniors filles, et pour le dernier match d'Aurélie Moëtte, elles ont perdu 6 - 28 face à Niort (Niort est classé premier avec o défaite). En ce qui concerne notre participation au Téléthon, nous avons récolté la somme de 250 €. »

Une soirée partenaires-sponsors est prévue samedi 19 janvier, à partir de 18 heures. Les nouveaux maillots seront présentés à la MPT de Mazières, suivi d'un match seniors garçons à 19 heures, puis d'un match seniors filles à 21 heures. Une fin de soirée clôturée par un moment convivial.



